

## UMY Biyai 5 Anak Dhuafa Studi Kedokteran Hingga Lulus

Minggu, 14-07-2013

**Yogyakarta-** Universitas Muhammadiyah Yogyakarta tahun ini kembali memberikan beasiswa kepada lima orang anak kaum dhuafa untuk menempuh studi Kedokteran di Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY). Kelima anak tersebut akan diberikan beasiswa penuh hingga selesainya pendidikan yang akan ditempuh.

Lima anak kurang mampu tersebut berasal dari Panti Asuhan dan Pondok Pesantren Muhammadiyah dan 'Aisyiyah di Indonesia. Menurut Rektor UMY, Bambang Cipto dalam sambutannya hari ini Sabtu (13/07/2013) mengatakan, seleksi yang dilakukan pihak UMY untuk memberikan beasiswa pendidikan Kedokteran cukup ketat, karena seleksi dilakukan hingga mendatangi keluarga dari anak demi mendapat kondisi sesungguhnya dari keluarga. Motivasi anak yang akan menempuh studi Kedokteran menurut Bambang Cipto, juga menjadi pertimbangan bagi tim seleksi untuk meloloskannya dalam mendapat beasiswa. Sementara itu menurut ketua Biro Humas dan Protokol UMY, Ratih Herningtyas, pendaftar pada program beasiswa Kedokteran tersebut berjumlah 60 orang, yang selanjutnya menempuh tahapan seleksi berupa administrasi, Computer Based Test, Al-Islam dan Kemuhammadiyah, serta tes psikologi. Setelah menempuh seluruh tahapan seleksi awal menurut Ratih, didapatkan tujuh orang yang selanjutnya diwawancara, dan pada akhirnya muncul lima orang santri putri yang berasal dari empat Pondok Pesantren dan Panti Asuhan Muhammadiyah/Aisyiyah.

Kelima nama penerima beasiswa tersebut adalah, Himatul Mahmudah (Pompes At-Taqwa Muhammadiyah Kranji, Paciran, Lamongan), Fauziah Rifdah Dhia Rani dan Arifah Azizah (PAY Aisyiyah Dhuafa Muhammadiyah Sempor Kebumen), Anastasari (Ponpes Muhammadiyah Al-Maun Kasihan Bantul), dan Rizka Ulfatin Arifah (Panti Asuhan Muhammadiyah Candimulyo Magelang). Penyerahan Beasiswa secara simbolis diberikan langsung oleh Rektor UMY Bambang Cipto dengan didampingi ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah Haedar Nashir di sela acara Pengajian Ramadhan 1434 Hijriyah Pimpinan Pusat Muhammadiyah. (mac)